

Chronique #234



Comment la pensée prend-elle forme dans la matière ?

Avant de répondre à la question, il faut se demander d'où vient la pensée et quelle est son origine ?

Il faut savoir que le plan astral a dépêché des unités de forces occultes dans la conscience de chacun des egos pour occuper l'espace mental de ceux-ci qui est vacant depuis que les egos ont perdu leur identité psychique en fleuretant avec la matière.

Donc, les forces occultes ayant pris position dans le mental psychologique de l'ego, elles ont créé un univers vectoriel pour duper la conscience de l'ego. Les forces occultes cherchent depuis des lustres à remonter jusqu'au début de la création des univers, elles sont au fait qu'il existe un univers parallèle à la matière et bien au-delà.

Les forces occultes savent que la conscience de l'ego est la clé qui leur permettra de remonter dans la verticalité de la réalité. Ce faisant, elles ont mis en place cet univers miroir à la matière.

L'ego étant à l'extérieur de son espace mental voire endormi dans sa conscience, il s'est vu octroyer un avatar aussi appelé l'intellect qui est la réflexion du mental psychologique de l'ego. C'est à ce moment précis que les forces occultes ont commencé à émettre des ondes fréquentielles dans le mental de l'ego pour produire des pensées.

Chaque onde vibratoire est envoyée à l'intellect qui traduit cette fréquence en dialecte compréhensible dans le mental de l'ego afin que celui-ci puisse sonoriser la pensée en la verbalisant dans la matière.

Une fois le système mis en place et bien rôdé, les forces occultes émettent en permanence ces fréquences de pensées pour occuper l'espace vide dans le mental de l'ego. Ce faisant, le mental de l'ego est constamment pris à partie par les pensées, ainsi, il est quasi impossible pour l'ego de réintégrer psychiquement son espace mental.

Pourquoi les forces occultes bombardent-elles en permanence le mental de l'ego avec des pensées ?

L'autre jour, en discutant avec une personne, celle-ci a mentionné qu'elle avait passé une nuit blanche, cette personne me disait qu'elle était bombardée de pensées aléatoires. Elle se demandait pourquoi il en était ainsi ?

J'ai répondu à cette personne que la nuit blanche permet à l'ego de se distinguer dans le vide de son univers mental. Mais le vide de cet univers mental dure à peine quelques secondes, pourquoi ?

Il faut savoir que c'est dans le vide de sa conscience mentale que l'ego peut se connecter avec le double éthérique ou son moi réel sur le plan de l'éther. Pour ce faire, la conscience doit être vidée de son contenu polarisé et c'est précisément lors d'une nuit blanche que l'ego peut entrevoir une mini connexion avec l'éther du mental.

Mais les forces occultes savent que si la conscience de l'ego est vide, celui-ci pourra se connecter avec sa source réelle sur le plan de l'éther et c'est là que les forces occultes interviennent.

Celles-ci vont s'empresse de bombarder le vide dans la conscience pour le remplir de pensées aléatoires afin d'empêcher l'ego d'entrer en contact avec sa source. C'est pour cette raison que le mental de l'ego est bombardé de pensées. Les forces occultes savent très bien que si l'ego entre en contact avec sa source, c'en est terminé pour elles.

►► **Voici un fait concret**

Une dame me racontait que lors du début d'une nuit blanche, elle voyait dans sa tête un grand vide avec une lumière blanche qui venait d'en haut, la dame voyait une paire d'yeux qui la regardaient, elle mentionnait qu'elle se sentait aspirée. Après quelques secondes d'attente environ, la dame recevait toutes sortes de pensées et le grand vide ainsi que la lumière blanche disparaissaient sous les nuages de pensées. La dame mentionnait que le grand vide était rempli de pensées aléatoires, ce qui a causé la rupture avec cet univers.

Pour répondre à la question sur : « Comment la pensée prend-elle forme dans la matière ? »

Il faut savoir que la pensée a besoin d'un support pour prendre forme dans la matière. Lorsque les forces occultes émettent une pensée dans le mental psychologique de l'ego, il faut que la pensée puisse capter l'intérêt de l'ego. Si la pensée est acceptée par l'ego, celle-ci est renvoyée à l'intellect pour être occultée ou divisée afin que cette pensée acceptée par l'ego soit réfléchi dans le corps émotionnel.

Le corps émotionnel qui reçoit la réflexion de la pensée par l'intellect va générer une émotion dans le mental de l'ego et la pensée prendra assise sur cette émotion qui deviendra le support de cette pensée.

Lorsque la pensée se fusionne à l'émotion, elle occupe l'espace mental dans l'ego et le mental psychologique après avoir couvé cette unicité va accoucher de la pensée dans la matière.

L'accouchement de la pensée dans la matière prendra la forme pour laquelle la pensée a été programmée. Le système de pensée est une mécanique occulte très complexe que l'ego se doit d'appréhender pour comprendre la manipulation dans la pensée.

Comment se crée le support de la pensée ?

Les forces occultes qui se cachent dans le mental psychologique de l'ego utilisent les différents corps subtils pour permettre la création d'un support pour la pensée.

Prenons comme exemple un ego qui reçoit une pensée sexuelle dans son mental, si cette pensée est acceptée par l'ego, celle-ci sera réfléchi dans le corps sexuel qui par la suite établira un lien avec le corps émotionnel pour engendrer un support émotionnel adapté à la pensée sexuelle.

Une fois la pensée sexuelle unifiée à l'émotion sexuelle, cela engendrera le support sexuel pour matérialiser l'acte sexuel dans la forme matérielle.

L'ego doit comprendre que l'unification de la pensée sexuelle à son support sexuel deviendra un poids dans son mental qu'il devra éjecter dans la matière par l'acte sexuel. Il sera presque impossible pour l'ego de revenir en arrière, celui-ci devra se commettre dans la matière en accomplissant l'acte sexuel.

L'ego ne peut pas revenir en arrière, car l'attraction vibratoire de l'unification de la pensée sexuelle alliée à son support sexuel construit par l'émotion sera très intense dans le mental psychologique de l'ego.

Il ne faut surtout pas oublier l'action des pôles dans le mental psychologique de l'ego, ceux-ci auront préalablement fractionné la pensée sexuelle avant son unification avec le support sexuel pour créer une bulle mentale sexuelle

négative ou positive.

C'est pour cette raison que le viol existe dans la matière, c'est la bulle mentale sexuelle négative qui force l'ego à se commettre via le viol.

Contrairement à la bulle mentale sexuelle négative, la bulle mentale sexuelle positive va plutôt forcer l'ego à créer une relation sexuelle harmonieuse.

L'exemple cité ci-haut peut s'appliquer à toutes sortes de pensées intrusives dans le mental de l'ego.

Il est très important pour l'ego de comprendre le concept du support de la pensée pour éviter d'être pris dans le filet des forces occultes.

L'ego doit savoir que la relation sexuelle, qu'elle soit négative ou positive, demeure polarisée. Le but des forces occultes est de connecter l'ego au système karmique en engendrant du karma via un événement créé par la pensée occultée. Le karma oblige l'ego à se réincarner dans la matière pour rééquilibrer l'énergie entre les deux individus.

En fait, le karma va forcer l'ego à extirper la polarité dans l'événement qui a créé le karma entre les deux individus.

Qu'arrive-t-il à la pensée qui est ignorée par l'ego ?

La pensée étant une onde vibratoire émise par les forces occultes, si celle-ci est ignorée par l'ego, elle sera récupérée par les forces occultes pour être ensuite reconditionnée.

Les forces occultes reconditionnent la pensée en modifiant la fréquence de celle-ci. Une fois la pensée recyclée, elle est aussitôt renvoyée dans le mental psychologique de l'ego pour y être soumise à une approbation psychique par l'ego et si l'ego ignore cette pensée à nouveau, le processus de recyclage recommencera.

La fréquence vibratoire de la pensée est une énergie polarisée qui doit être recyclée en permanence. Le mental psychologique de l'ego est un écosystème psychique très complexe qui gère la matière via les pensées émises par les forces occultes dans le mental des egos.

Les humains font de même avec la matière, ils recyclent en permanence les formes matérielles qui sont désuètes pour ensuite créer de nouvelles formes. D'ailleurs, le recyclage dans la matière est une copie conforme du recyclage de la pensée par les forces occultes dans la conscience de l'ego, c'est tout simplement la réflexion occulte qui a pris forme dans la matière.

Il faut comprendre que l'ego ne pense pas, il reçoit la pensée des forces occultes émettrices.

Comment se créent la pensée négative et la pensée positive ?

L'ego doit savoir que le système de pensée est relié aux forces occultes dans le mental psychologique. Afin de maintenir l'ego divisé dans le mental psychologique, les forces occultes utilisent la polarité. Cette polarité comporte deux pôles, le pôle négatif et le pôle positif.

Les forces occultes vont utiliser l'un de ces deux pôles pour structurer la fréquence de la pensée afin que celle-ci dégage une attraction négative ou positive selon le cas.

Il faut savoir que la fréquence de la pensée est adaptée à la programmation de l'ego. Cette programmation doit être respectée par les forces occultes et celles-ci ont l'autorisation d'émettre des pensées ajustées au statut vibratoire de l'ego.

C'est pour cette raison que l'ego est bombardé de pensées dirigées, les pensées n'arrivent pas par hasard dans le mental psychologique de l'ego, elles ont une concordance avec la programmation de l'ego avant sa venue sur le plan physique.

Certains individus selon leur programmation auront une vie négative ou positive et les pensées émises par les forces occultes iront dans le même sens que la programmation.

Comprendre l'interaction du pôle négatif et du pôle positif permettra à l'ego de neutraliser la pensée.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 27-11-2022
Fiche: id-00313